



**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PURWOREJO  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA INGGRIS**

**RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER**

<b>MATA KULIAH</b>	<b>KODE</b>	<b>RUMPUN MK</b>	<b>BOBOT/SKS</b>	<b>SEMESTER</b>	<b>Tgl Penyusunan</b>
Semantics and Pragmatics	235226	Linguistik	2	V	16 Juli 2020
<b>Deskripsi Singkat MK</b>	Pada mata kuliah ini mahasiswa belajar tentang sentences, utterances, and propositions; reference and sense; referring expressions; deixis and definiteness; speech acts; perlocutions and illocutions; felicity conditions; direct and indirect illocutions; propositions and illocutions; conversational implicature; and non-literal meaning: idioms, metaphor, and metonymy.				
<b>Pustaka</b>	<b>Utama:</b>	Griffiths, Patrick. 2006. <i>An Introduction to English Semantics and Pragmatics</i> . Edinburgh: Edinburgh University Press.			
	<b>Pendukung:</b>	Kroeger, Paul R. 2019. <i>Analyzing meaning: An introduction to semantics and pragmatics</i> . Berlin: Language Science Press.			
<b>Media Pembelajaran</b>	Google Classroom				
<b>Team Teaching</b>	-				
<b>Mata Kuliah Syarat</b>	-				

<b>Minggu</b>	<b>Sub CP Mata Kuliah</b>	<b>Materi Pembelajaran</b>	<b>Metode/</b>	<b>Penilaian</b>
---------------	---------------------------	----------------------------	----------------	------------------

ke			Strategi Pembelajaran	Indikator	Bentuk	Bobot (%)
1	Mahasiswa mampu menjelaskan semantics dan pragmatics	Introduction	Diskusi dan latihan	Mampu menjelaskan semantics dan pragmatics	Quiz	5%
2	Mahasiswa mampu mengidentifikasi dan merumuskan sentences, utterances, dan propositions dalam pragmatics dengan benar	Why pragmatics?	Diskusi dan latihan	Mampu mengidentifikasi dan merumuskan sentences, utterances, dan propositions dalam pragmatics dengan benar	Quiz	15%
3	Mahasiswa mampu membedakan antara reference dan sense didukung definisi pragmatics dengan benar	Defining pragmatics	Diskusi dan latihan	Mampu membedakan antara reference dan sense dengan benar	Quiz	10%
4	Mahasiswa mampu menentukan expressions dengan benar sesuai principles	Principles	Diskusi dan latihan	Mampu menentukan expressions dengan benar sesuai principles	Quiz	5%
5	Mahasiswa mampu menjelaskan berbagai macam reference dan implicature-nya	Reference and Implicature	Diskusi dan latihan	Mampu membedakan berbagai macam reference dan implicature-nya	Quiz	5%
6	Mahasiswa mampu	Speech acts	Diskusi dan	Mampu menjelaskan	Quiz	5%

	menjelaskan speech acts		latihan	speech acts		
7	<b>UJIAN TENGAH SEMESTER</b>					
8	Mahasiswa mampu menganalisis direct dan indirect illocutions	Speech Acts Verbs and Indirect Speech Acts	Diskusi dan latihan	Mampu menganalisis direct dan indirect illocutions	Quiz	10%
9	Mahasiswa mampu mengklasifikasi Speech Acts dengan benar	Speech Acts and their Classification	Diskusi dan latihan	Mampu mengklasifikasi Speech Acts dengan benar	Quiz	5%
10	Mahasiswa mampu membedakan antara perlocutions dan illocutions dengan tepat	Introduction to Macropragmatics	Diskusi dan latihan	Mampu membedakan antara perlocutions dan illocutions dengan tepat	Quiz	10%
11	Mahasiswa mampu membedakan antara propositions dan illocutions	Conversation Analysis: Basic Notions	Diskusi dan latihan	Mampu membedakan antara propositions dan illocutions dengan benar	Quiz	10%
12	Mahasiswa mampu menganalisis conversation	Conversation Analysis	Diskusi dan latihan	Mampu menganalisis conversation	Quiz	5%
13	Mahasiswa mampu	Metapragmatics	Diskusi dan	Mampu	Quiz	15%

	membedakan antara idioms, metaphor, dan metonymy		latihan	membedakan antara idioms, metaphor, dan metonymy		
14	<b>UJIAN AKHIR SEMESTER</b>					

<b>Disusun oleh:</b>	<b>Diperiksa oleh:</b>	<b>Disahkan oleh:</b>
Dosen Pengampu Mata Kuliah	Koordinator Rumpun Mata Kuliah	Ketua Program Studi
Zulia Chasanah, S.S., M.Pd.	Dr. Sudar, M.Pd.	Sri Widodo, S.S., M.Hum.